

Gummihuhngolf - mehr als nur ein Spiel



Christoph Sonntag

wurde 1975 in Brühl geboren. Der Diplom-Sozialpädagoge ist Bildungsreferent der Katholischen jungen Gemeinde im Diözesanverband Köln, leitet Fortbildungen im Bereich „Spielerische Erlebnispädagogik“ und gestaltet erlebnis- und spielorientierte Trainings für Teams und Gremien.

Spätestens, wenn das Gummihuhn in hohem Bogen durch die Luft segelt, ist die Skepsis vergessen und selbst Spielemuffel können sich ein Schmunzeln nicht verkneifen. Der Spaßfaktor ist beim Gummihuhngolf garantiert und es bedarf neben ein wenig Spielfreude keiner Vorkenntnisse oder besonderer Fähigkeiten, um dabei zu sein.

Ambitionierte Spieler können zudem intensiv über ideale Raumauflteilung, Laufwegoptimierung und Abschlagtechniken philosophieren und während des Spiels bestimmte Schlagabfolgen absprechen.

Aber Gummihuhngolf ist nicht nur ein lustiges Spiel, sondern eignet sich auch als großes sportliches Ereignis.

Nach einer sehr erfolgreich durchgeführten ersten Deutschen Meisterschaft 2012 in Köln, gab es von verschiedenen Institutionen in mehreren Bundesländern bereits weitere kleinere Turniere und Meisterschaften. Womöglich wird eines Tages noch der Ruf laut nach einem „DGHGDV“ (Deutschen Gummihuhngolfdachverband).

Dass Gummihuhngolf jemals olympisch wird, ist wohl eher unwahrscheinlich. Aber es würde mich freuen, wenn durch dieses Buch noch mehr Menschen ihre Liebe zum Gummihuhngolfen entdecken. Und wer weiß – vielleicht gehört der Anblick von fliegenden Gummihühnern in städtischen Grünanlagen demnächst ja genauso zum Alltag wie die Slackline oder andere Trendsportarten ...

Wie dem auch sei. Ich wünsche allen Gummihuhngolf-Enthusiasten auf jeden Fall viel Spaß beim Spielen und immer das richtige Gefühl für das Huhn.

Euer Christoph